

Apestan a Playa Caletilla

ALFONSO JUÁREZ
CORRESPONSAL

ACAPULCO.- LA DELEGACIÓN de la Semarnat en Guerrero ubicó a los baños públicos, un centro acuático y un canal pluvial como los posibles causantes de la contaminación en la Playa Caletilla.

“(El canal pluvial) es un lugar que hay que estar vigilando, porque la existencia de datos de alta concentración de bacterias de manera aislada sugieren la posibilidad de que personas estén realizando descargas de manera clandestina”, indicó Roberto Velasco Delgado, jefe de Unidad de Ecosistemas y Ambientes Costeros de la dependencia en la entidad.

Además, explicó, en el lugar estarían llegando descargas clandestinas de aguas negras, pues el drenaje de esos lugares desemboca en el mar, lo que podría influir en los altos niveles de enterococos que presentó la playa

en los últimos informes de análisis de agua

Del centro acuático “Mágico mundo marino”, reconoció que su concesión de zona federal marítimo terrestre venció a principios de este año por lo que pretenden recuperar esa área.

Asimismo, dijo que se investigarán si el inmueble vierte sus aguas sin tratar directas al mar, lo cual sería una condicionante para negarle de nueva cuenta la concesión de la Zofemat.

Sin embargo, el titular de la Secretaría de Medio Ambiente estatal, Arturo Sabas de la Rosa Camacho, negó que la playa Caletilla esté contaminada.

“Los resultados del 31 de marzo dieron resultados muy, muy interesantes en el sentido de que las cinco playas del puerto de Acapulco salieron con resultados favorables”, rebatió De la Rosa.

El titular de Fomento Turístico, Ernesto Rodríguez, consideró una campaña contra Caletilla.



La Playa Caletilla, en Acapulco, fue reportada con alerta sanitaria por su nivel de contaminación, según datos de la Semarnat.

